
5 Pièces

141 m²

Réf. 82565518

1 549 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Baisse  de  prix  pour  cet  appartement  d'exception  de  140  m²

entièrement  rénové  avec  de  très  belles  prestations  bénéficiant  d'une

très jolie vue mer et collines, au calme, dans une résidence de standing

et  sécurisé.Il  est  composé  comme  suit  :  Hall  entrée,  Salon,  salle  à

manger,  cuisine  ouverte  entièrement  aménagée  et  équipée,  1  master

avec dressing, salle de bains complète, 2 chambres en suite avec leur

salle  d'eau,  1  chambre/bureau,  1  grande  terrasse  et  un  balcon.  Un

double  garage  et  2  caves  complètent  ce  bien  d'exception.Résidence

fermée, piscine, tennis, conciergerie.Honoraires 5% TTC charges ...

In  a  quiet,  luxury,  secure  residence,  superb  apartment  of  over  140  m²,  fully

renovated  to  a  very  high  standard  and  benefiting  from  a  very  attractive  sea  and

hillside  view.It  comprises  Entrance  hall,  living  room,  dining  room,  fully  fitted  and

equipped  open  kitchen,  1  master  with  dressing  room,  full  bathroom,  2  en  suite

bedrooms  with  shower  rooms,  1  bedroom/study,  1  large  terrace  and  balcony.  A

double  garage  and  2  cellars  complete  this  exceptional  property.Gated  residence,

swimming  pool,  tennis  court,  concierge  service.Fees  5%  incl.  VAT  buyers'

chargesInformation on the risks to which this ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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